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REQUERIMENTO Nº     001    /2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, para que seja oficiado ao 

Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à 

Secretaria Municipal Competente, visando informar a esta Casa de Leis quais providências estão sendo 

tomadas para atendimento da Indicação nº 506/2013, de minha autoria, que solicita a construção de uma 

lombada na Rua Rovaron próximo ao numero 91, no bairro João Aldo Nassif. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal propositura foi apresentada em Sessão Ordinária, realizada aos 3 de setembro de 

2013, atendendo à solicitação dos moradores da citada via. 

Justifiquei, ao apresentá-la, que a feitura de lombadas já é um pedido cada dia mais 

frequente feito aos Vereadores, devido à segurança que as mesmas proporcionam; na localidade, acima 

descrita, há a necessidade da construção de uma lombada, para que os motoristas respeitem a velocidade 

permitida, não colocando em risco a vida dos moradores e pedestres que ali transitam, no seu dia a dia.  

Infelizmente, até a presente data, referido pedido não foi atendido, e os moradores 

continuam a clamar por tal benfeitoria, pois ela é de extrema necessidade. Diante disso, eles apresentaram 

abaixo-assinado que faz parte integrante desta indicação. 

Acredito que a Administração Municipal será ágil na execução deste pedido, visto a 

urgência da necessidade, por tratar de segurança no trânsito. 

Secretaria da Câmara Municipal, 24 de janeiro de 2014 

Ass. VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

                                      VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS – BOZÓ 

Cópia conforme original, lido em Sessão Ordinária de 04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2014. 

 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 


